

# NGO

## Libur Telah Tiba! Intip Serunya Berlibur Sambil Belajar di Bali Safari Park

Ray - [BALI.NGO.WEB.ID](http://BALI.NGO.WEB.ID)

May 9, 2023 - 14:06



*Beberapa paket yaitu Safari Explorerer untuk Senin-Jumat, Safari Legend untuk Sabtu dan Minggu, juga ada VIP Rhino dan Night Safari.*



GIANYAR - Memasuki bulan liburan sekolah pada Mei, Juni dan Juli 2023, ada berbagai opsi kegiatan yang bisa dilakukan salah satunya dengan wisata bersama keluarga atau teman - teman ke tempat wisata alam dengan disambut para satwa eksotis di Bali Safari Park.



The poster features a central image of a smiling woman in a white t-shirt pointing towards the viewer. Behind her, a safari truck is driving through a savanna landscape with various animals including a giraffe, zebra, lion, tiger, and flamingo. In the background, a family is seen enjoying a safari ride. The sky is bright with two colorful parrots flying. The Bali Safari logo is at the top center. The main text 'SAFARI AMAZING SALE' is written in large, colorful, stylized letters. Below the woman, it says 'GENERAL ADMISSION PACKAGE'. To the right, a sign lists 'FREE WATERPLAY ZONE', '1X FUN ZONE', and 'RAINFOREST TRAIL'. At the bottom, it offers a 'DISC 10%' and a 'PROMO CODE SAFARIAMAYZING'. The website 'balisafarimarinepark.com' is at the bottom. Fine print at the bottom reads: 'BOOKING AND TRANSACTION ONLY ON 06 - 23 MAY 2023, VALIDITY DATE FROM 06 - 31 MAY 2023 \* PURCHASE ON WEBSITE AND WA BUSINESS RESERVATION'.

**BALI SAFARI**

**SAFARI AMAZING SALE**

GENERAL ADMISSION PACKAGE

**FREE**  
WATERPLAY ZONE  
1X FUN ZONE  
RAINFOREST TRAIL

**DISC 10% | PROMO CODE SAFARIAMAYZING**

BOOKING AND TRANSACTION ONLY ON 06 - 23 MAY 2023, VALIDITY DATE FROM 06 - 31 MAY 2023  
\* PURCHASE ON WEBSITE AND WA BUSINESS RESERVATION

[balisafarimarinepark.com](http://balisafarimarinepark.com)

Di Bali Safari pengunjung bisa menikmati liburan dengan berbagai satwa liar dari seluruh dunia mulai dari Indonesia, India hingga Afrika.

Tidak hanya itu, Bali Safari Park juga menawarkan pengalaman yang menyenangkan dan edukatif bagi seluruh pengunjung.

Bali Safari Holiday Deals, hadir dalam rangka memeriahkan momen liburan sekolah.

Bali Safari Park menghadirkan promo "Safari AMAYZING Sale" yang menawarkan harga spesial untuk paket momen liburan sekolah dengan diskon 10% Off tanpa minimum pembelian. Pembelian tiket hanya berlaku pada tanggal 6-23 Mei 2023 dengan pemesanan online melalui [www.balisafarimarinepark.com](http://www.balisafarimarinepark.com) atau Whatsapp Reservasi 081138772200.

Promo ini tersedia dalam beberapa pilihan paket yang dapat disesuaikan dengan kebutuhanmu.

"Dalam rangka menyambut hari libur sekolah, Bali Safari menyediakan berbagai promo liburan tujuannya agar anak-anak bisa mengisi waktu libur sekolah lebih seru dan edukatif di Bali Safari,"

Papar Inneke Ficianingrum, selaku Head Of Marketing Bali Safari Park. Safari Amazing Sale; Paket liburan kali ini dibuat spesial karena setiap pembelian satu tiket sudah termasuk Safari Journey menggunakan Trem khusus dengan private guide yang akan menjelaskan tentang satwa-satwa mulai dari Kawasan Indonesia, Asia hingga Afrika juga termasuk melihat pertunjukan Animal Show, Big Cat Show, dan Elephant Show.

Dan untuk di akhir pekan Sabtu dan Minggu, bisa menikmati pertunjukan budaya Bali Agung Show yang sangat megah dan kaya akan unsur budaya yang sangat khas.

Beberapa paket yaitu Safari Explorer untuk Senin-Jumat, Safari Legend untuk Sabtu dan Minggu, juga ada VIP Rhino dan Night Safari. Dengan paket VIP Rhino pengunjung akan mendapat fasilitas "Fast Track" untuk menuju setiap destinasi wisata di Bali Safari.

Jika kamu tertarik untuk bersafari di malam hari, paket Night Safari adalah pilihan yang tepat. Khusus bagi seluruh pengunjung yang berlibur ke Bali Safari selama bulan Mei 2023 ini, akan mendapatkan akses spesial untuk menikmati 1 kali di Fun Zone, Rainforest Trail, dan Water Play Zone. Yuk liburan seru di Bali Safari.

Jangan lewatkan kesempatan ini dan segera pesan paket liburanmu sekarang juga. (Tim)